



Применение специального налогового режима (СНР) Розничного налога в размере 3%

Субъекты малого и среднего бизнеса, осуществляющие деятельность согласно Проекту постановления, вправе с 2021 года перейти на СНР Розничного налога с уплатой 3% налога с дохода.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Application of the special tax regime (STR) of Retail tax at 3%

Small and medium-sized businesses operating according to the Draft Resolution have the right to switch to STR of Retail tax from 2021 by paying 3% tax from the income.

For more details please refer to bestprofi.com

Налоговые льготы по НДС вступили в силу

В Налоговом кодексе предусмотрены дополнительные налоговые льготы по НДС, направленные на поддержку отечественных товаропроизводителей.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

VAT incentives came into effect

The Tax Code provides additional VAT incentives aimed at supporting domestic producers.

For more details please refer to bestprofi.com

Аннулирование выписанной СНТ

СНТ, оформленная с указанием неполных и (или) недостоверных данных, подлежит аннулированию или отзыву поставщиком (при ввозе – получателем) в установленные сроки.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Cancellation of issued E-delivery notes

E-delivery notes with incomplete and (or) inaccurate data is subject to cancellation or recall by the supplier (upon import - by the recipient) within the established timeframes.

For more details please refer to bestprofi.com

Корректировка налога на транспорт

КГД МинФин было проведено централизованное начисление налога на транспортные средства физических лиц за налоговый период 2019 год посредством информационной системы «Интегрированная база данных».

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Adjustment of transport tax

The SRC of MinFin carried out a centralized calculation of the tax on vehicles of individuals for the tax period of 2019 via the information system "Integrated database».

For more details please refer to bestprofi.com

Об утверждении Правил и сроков реализации пилотного проекта по оформлению СНТ

Данный пилотный проект реализуется на территории РК:

- с 31 декабря 2020 года по подакцизной продукции, по товарам, по которым ЭСФ подлежат выписке посредством виртуального склада, а также по импортно-экспортным операциям в рамках ЕАЭС;
- с 1 февраля 2021 года по товарам из перечня изъятия ВТО.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

On approval of the Rules and terms for the implementation of a pilot project for issuing E-delivery notes

This pilot project is implemented in RK territory:

- from 31 December 2020 for excisable products, for goods for which E-invoices are subject to issuance through a virtual warehouse, as well as for import-export operations within the EAEU;
- from 1 February 2021 for goods from the WTO exemption list.

For more details please refer to bestprofi.com

Взносы ОСМС в 2021 году

В ФСМС необходимо будет уплачивать взносы по ставке 2% от объекта исчисления в отношении:

- наемных работников, которые работают по трудовым договорам;
- физических лиц, работающих по договорам ГПХ.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Compulsory health insurance contributions in 2021

Contributions at 2% from the calculation base should be payable to the Fund of social medical contribution in relation to:

- employees working under labor contracts;
- individuals working under civil contracts.

For more details please refer to bestprofi.com

Порог постановки на учет по НДС в 2022 году

В новой редакции Налогового кодекса НДС порог заменен на 20 000 МРП и 124 184 МРП при применении трехкомпонентной интегрированной информационной системы (ТИС) соответственно, только к оборотам за 2022 г.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

VAT registration threshold in 2022

In the new version of the Tax Code, the VAT threshold was replaced by 20,000 MCI and 124,184 MCI upon application of three-component integrated information system (TIS), respectively, only for the turnover for 2022.

For more details please refer to bestprofi.com

Налоги при покупке в зарубежных интернет-магазинах

При превышении норм требуется уплата таможенных пошлин, налогов по единой ставке 15 % от стоимости, но не менее 2 евро за кг в части превышения стоимостной или весовой норм.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Taxes when buying via foreign online stores

If the norms are exceeded, customs duties and taxes will be paid at a flat rate of 15% of the cost, but not less than EUR 2 per kg in terms of exceeding the cost or weight norms.

For more details please refer to bestprofi.com

КГД опубликовал инструкцию по работе с новым интерфейсом лицевых счетов

20 декабря 2020 года в Кабинете налогоплательщика запущен новый интерфейс модуля по работе с лицевыми счетами.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

SRC published instructions for working with a new interface of personal accounts

On 20 December 2020, a new interface module for working with personal accounts was launched in the Taxpayer's Office.

For more details please refer to bestprofi.com

Ставка ОПВ с ГПХ меняется с 1 января 2021 года

С 1 января 2021 года ставка ОПВ с ГПХ снова 10 %.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

The obligatory pension contributions (OPC) rate from civil contracts has changed from 1 January 2021

From 1 January 2021, the OPC rate with respect to civil contracts has again changed to 10%.

For more details please refer to bestprofi.com

Изменения в части зачета и возврата излишне/ошибочно уплаченной суммы налога

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Changes in offset and refund of the excessively / mistakenly paid tax amounts

For more details please refer to bestprofi.com

Вычет по взносу на обязательное социальное медицинское страхование (ВОСМС) при расчете ИПН за 2020 г.

При расчете ИПН физические лица теперь имеют право на налоговый вычет в размере исчисленных ВОСМС. Дата введения изменений в действие – 1 января 2020 г.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Deduction for contributions to compulsory social health insurance (CCSHI) upon calculating a personal income tax (PIT) for 2020

Upon calculating PIT, individuals now have a right to a tax deduction in the amount of the calculated CCSHI. The change is effective from 1 January 2020.

For more details please refer to bestprofi.com

Изменения в обязательства по выписке ЭСФ с 1 апреля 2021 года

Дополнены категории лиц, которые обязаны выписывать ЭСФ с 1 апреля 2021 года.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Changes in obligatory issue of E-invoice from 1 April 2021

Added categories of persons who are required to issue E-invoice from 1 April 2021.

For more details please refer to bestprofi.com

С 1 апреля 2021 года подтверждение вычетов по КПН производится при наличии ЭСФ

Подробнее смотрите на bestprofi.com

From 1 April 2021, confirmation of CIT deductions is claimed upon availability of E-invoices

For more details please refer to bestprofi.com

Изменения в Трудовой кодекс РК

Вносятся поправки, запрещающие дискриминацию в сфере оплаты труда в отношении работников направляющей стороны. Предусматриваются дополнительные оплачиваемые ежегодные трудовые отпуска для работников направляющей стороны, занятых на тяжелых работах, работах с вредными или опасными условиями труда.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Changes to the Labor Code of RK

Amendments are being made to prohibit discrimination in payments for workers of the sending party. Additional paid annual leave is provided for workers of the directing party, engaged in heavy work, harmful or hazardous working conditions.

For more details please refer to bestprofi.com

Единая информационная система защиты прав потребителей

Запущен пилотный режим сервиса в г. Нур-Султан e-tutynushy.kz - Единая информационная система защиты прав потребителей (ЕИС ЗПП). В 2021 году планируется расширить географию и он станет доступным жителям других регионов Казахстана. ЕИС ЗПП - платформа, предназначенная для оперативного рассмотрения обращений по защите прав потребителей и разъяснений норм законодательства.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Unified information system for consumer protection

The pilot mode of e-tutynushy.kz service is launched in Nur-Sultan- the Unified Information System for the Protection of Consumer Rights (UIS ZPP). In 2021, it is planned to expand the geography and will become available to residents of other regions of Kazakhstan. The UIS ZPP is a platform designed for the prompt consideration of appeals for the protection of consumer rights and clarifications of legislation.

For more details please refer to bestprofi.com

В Казахстане запретили условно-досрочное освобождение осужденных за коррупцию

В Уголовный кодекс внесены поправки, ужесточающие наказание сотрудников правоохранительных органов, судей, взяточдателей, посредников во взяточничестве, совершении коррупционных преступлений. Кроме того, внесены поправки, исключающие возможность условно-досрочного освобождения лиц, осужденных за тяжкие и особо тяжкие коррупционные преступления.

Подробнее смотрите на zakon.kz

Parole of convicts for corruption is banned in Kazakhstan

The Criminal Code has been amended to toughen the punishment of law enforcement officials, judges, bribe-givers, intermediaries in bribery, and corruption offenses. In addition, amendments have been made to exclude the possibility of parole for persons convicted of grave and especially grave corruption crimes.

For more details please refer to zakon.kz

Чиновникам РК законодательно запретили владеть счетами в иностранных банках

Главой государства подписан закон РК «О внесении изменений и дополнений в некоторые законодательные акты РК по вопросам усиления защиты прав граждан в уголовном процессе и противодействия коррупции».

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Officials of RK are legally prohibited from owning accounts in foreign banks

The head of state signed the law of RK "On Amendments and Additions to Certain Legislative Acts of RK on Strengthening the Protection of Citizens' Rights in Criminal Procedure and Combating Corruption".

For more details please refer to bestprofi.com

Утверждены правила лицензирования микрофинансовой деятельности (МСФО)

С 1 января 2021 года Законом РК от 3 июля 2020 года «О внесении изменений и дополнений в некоторые законодательные акты РК по вопросам ипотечных займов в иностранной валюте, совершенствования регулирования субъектов рынка платежных услуг, всеобщего декларирования и восстановления экономического роста» для защиты граждан и снижения рисков мошенничества на рынке микрокредитования вводится лицензирование микрофинансовой деятельности.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Approved licensing rules for micro - financing activity

From 1 January 2021, by the Law of RK dated 3 July 2020 "On Amendments and Additions to Certain Legislative Acts of RK on Mortgage Loans in Foreign Currency, Improving Regulation of Payment Services Market Entities, Universal Declaration and Restoring Economic Growth" to protect citizens and to reduce the risks of fraud in the microcredit market, licensing of microfinance activities is introduced.

For more details please refer to bestprofi.com

Сенат принял новый Экологический кодекс РК

Сенат Парламента РК на пленарном заседании принял новый Экологический кодекс. Нормы документа позволят улучшить состояние окружающей среды РК. Так, в случае возникновения экологического ущерба природопользователь обязан будет восстановить окружающую среду до первоначального состояния.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Senate adopted a new Environmental Code of RK

The Senate of the Parliament of RK adopted a new Environmental Code at a plenary session. The norms of the document will improve the condition of the environment in RK. Thus, in the event of environmental damage, the natural resource user will be obliged to restore the environment to its original condition.

For more details please refer to bestprofi.com

Законы о биобезопасности и военной полиции появятся в РК

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Laws on biosafety and military police will appear in Kazakhstan

For more details please refer to bestprofi.com

Сенат РК принял Закон «О техническом регулировании»

Сенат принял во втором чтении закон «О техническом регулировании», который должен обеспечить сдерживание необоснованного роста цен на социально значимые продукты питания.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

The Senate of RK adopted the Law "On Technical Regulation"

The Senate adopted at the second reading the law "On technical regulation", which should ensure the containment of unreasonable price increases for socially significant food products.

For more details please refer to bestprofi.com

Утверждены Правила рекламы лекарственных средств и медицинских изделий

Подробнее смотрите на bestprofi.com

The Rules for Advertising of Medicines and Medical Devices were approved

For more details please refer to bestprofi.com

В 2021 году планируется разработка 25 законопроектов

Подробнее смотрите на kapital.kz

In 2021 it is planned to develop 25 new laws

For more details please refer to kapital.kz

Парламент принял закон по вопросам восстановления экономического роста

Парламент РК принял закон «О внесении изменений и дополнений в некоторые законодательные акты РК по вопросам восстановления экономического роста», предусматривающий использование части пенсионных накоплений на целевые нужды.

Подробнее смотрите на kapital.kz

The Parliament adopted a law on the recovery of economic growth

The Parliament of RK adopted a law "On Amendments and Additions to Certain Legislative Acts of RK on the Restoration of Economic Growth", providing for the use of part of pension savings for targeted needs.

For more details please refer to kapital.kz

Институт парламентаризма создан в Казахстане

Новая структура будет проводить анализ эффективности нормативных правовых актов, разрабатывать научные концепции развития законодательства.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Institute for Parliamentarism was established in Kazakhstan

The new structure will analyze the effectiveness of regulatory legal acts, develop scientific concepts for the development of legislation.

For more details please refer to bestprofi.com

Алгоритм приглашения юридическими лицами иностранных граждан - специалистов в РК

Межведомственная комиссия утвердила Алгоритм приглашения юридическими лицами иностранных граждан - специалистов в РК во время действия карантинных ограничений.

Подробнее смотрите на bestprofi.com

Algorithm for inviting foreign citizens by legal entities - specialists in RK

The Interdepartmental Commission approved the Algorithm for inviting foreign citizens - specialists by legal entities to RK during the quarantine restrictions.

For more details please refer to bestprofi.com

Предложен перечень видов деятельности для целей применения специального налогового режима розничного налога

Проектом постановления «Об утверждении Перечня видов деятельности для целей применения специального налогового режима розничного налога» предлагается установить 114 видов деятельности (перечень приложен) для субъектов малого и среднего бизнеса по которым будет применяться специальный налоговый режим розничного налога.

Объектом для исчисления розничного налога является доход от реализации товаров, работ и услуг. Ставка розничного налога установлена в размере 3%. При применении данного режима НДС не уплачивается независимо от размеров оборота по реализации. Специальный налоговый режим по уплате розничного налога предусмотрен на двух летний период с января 2021 года по 31 декабря 2022 года.

Подробнее смотрите на ank.kz

The list of activities for the purpose of applying the special tax regime of the retail tax is proposed

The draft resolution "On approval of the List of activities for the purpose of applying the special tax regime of the retail tax" proposes to establish 114 types of activities (the list is attached) for small and medium-sized businesses for which the special tax regime of the retail tax will be applied.

The object for calculating the retail tax is income from the sale of goods, works and services. The retail tax rate is set at 3%. When applying this regime, VAT is not paid regardless of the size of the sales turnover. A special tax regime for the payment of retail tax is provided for a two-year period from January 2021 to 31 December 2022.

For more details please refer to ank.kz

Внесены изменения в постановление Правительства Республики Казахстан от 14 января 2016 года № 13 «О некоторых вопросах реализации государственной поддержки инвестиций»

Изменения коснулись предоставления инвестиционной субсидии и перечня приоритетных видов деятельности.

Подробнее смотрите на ank.kz

Amendments have been made to the Resolution of the Government of the Republic of Kazakhstan No. 13 "On some issues of the implementation of state support for investments" dated 14 January 2016

The changes affected the provision of investment subsidies and the list of priority activities.

For more details please refer to ank.kz

Изменения в Правила и сроки реализации пилотного проекта по совершенствованию администрирования НДС на основании ИС ЭСФ с применением СУР

Проектом приказа «О внесении изменений и дополнения в приказ Первого заместителя Премьер-Министра РК – Министра финансов РК от 3 октября 2019 года №1084 «Об утверждении Правил и сроков реализации пилотного проекта по совершенствованию администрирования НДС на основании ИС ЭСФ с применением СУР (пилотный проект)» были предложены следующие изменения:

- Срок действия пилотного проекта был продлен до 1 июля 2022 года (ранее был до 1 июля 2021 года).
- В случае исполнения уведомления ОГД в течение одного рабочего дня после исполнения уведомления отменяют применение ограничения доступа к ИС ЭСФ и оповещают об этом налогоплательщика в ИС ЭСФ (ранее не оповещали).
- В случае признания уведомления неисполненным приостановление расходных операций по банковским счетам участников пилотного проекта не производится (ранее не было предусмотрено).
- Изменились сроки выписки ЭСФ при ограничениях, наложенных в рамках пилотного проекта.
- Уточнили, что ОГД обязаны ежемесячно размещать на официальном сайте не позднее 5 числа следующего месяца перечни налогоплательщиков: (1) по которым произведено ограничение выписки ЭСФ; (2) по которым в рамках ограничения произведен отзыв выписки ЭСФ. При этом данные перечни являются актуальными на первое число месяца, в котором произведено размещение, с нарастающим итогом. Ранее ОГД были обязаны размещать не чаще одного раза в месяц перечень налогоплательщиков, по которым в рамках пилотного проекта произведено ограничение выписки ЭСФ.

Подробнее смотрите на ank.kz

Changes to the Rules and terms of implementation of a pilot project to improve the administration of VAT based on the information system of e-invoices using RMS

According to the draft order "On Amendments and Additions to the Order of the First Deputy Prime Minister of the Republic of Kazakhstan - Minister of Finance of the Republic of Kazakhstan dated 3 October 2019 No. 1084" On Approval of the Rules and terms of Implementation of a Pilot Project to Improve the administration of VAT based on the information system of e-invoices using RMS (Pilot Project) " the following changes were proposed:

- The duration of the pilot project was extended until 1 July 2022 (previously it was until 1 July 2021).
- In case of the execution of the notification of the State Revenue Authority within one working day after the execution of the notification, the application of the restriction of access to the information system of e-invoices is canceled and the taxpayer is notified about this in the information system of e-invoices (they have not previously been notified).
- If the notification is recognized as unfulfilled, the suspension of debit transactions on the bank accounts of the participants in the pilot project is not carried out (previously it was not provided).
- The timing of issuing an e-invoice has changed under the restrictions imposed by the Pilot project.
- It was clarified that the State Revenue Authority is obliged to post on the official website on a monthly basis no later than the 5th day of the next month lists of taxpayers: (1) for which the e-invoice statement was restricted; (2) for which the withdrawal of the e-invoice statement was made within the limits of the restriction. At the same time, these lists are relevant for the first day of the month in which the placement was made, with a cumulative total. Previously, State Revenue Authorities were obliged to post no more than once a month a list of taxpayers for whom the issuance of the e-invoice was limited within the framework of the Pilot project.

For more details please refer to ank.kz